

POR CASO AYOTZINAPA

Queman camionetas frente a Palacio de Justicia de Iguala



Nación

Crean México y EU grupo de trabajo contra huachicol



TRAGEDIA EN SAN ALBERTO

Muere mujer tras ser arrollada por el tren



Toman protesta a comité pro obra integrada por vecinos de la colonia Sarabia.

Invierte Estado 22mdp en escuelas de Sabinas

Para mejorar la infraestructura de las instituciones educativas

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Francisco Tobías Hernández, subsecretario de gobierno en la región carbonífera, destacó la importante inversión del gobierno del estado de Coahuila en obras de infraestructura educativa en Sabinas, que asciende a 22 millones de pesos. Esta inversión refleja el compromiso del

governador Manolo Jiménez Salinas con el desarrollo de la comunidad y el bienestar de los habitantes de Sabinas.

Tobías Hernández resaltó que estas obras no solo benefician a la infraestructura educativa, sino que también contribuyen al desarrollo integral de la comunidad. Además, mencionó que se realizará la entrega de mobiliario escolar en cerca de 25 instituciones de educación básica en la región carbonífera, con una inversión de 15 millones de pesos a nivel estatal.

LOCAL / PÁG. 2

El hallazgo ocurrió poco antes de las 10:00 horas, cuando elementos policíacos fueron alertados sobre la presencia de restos humanos sobre las vías férreas.

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SAN ALBERTO COAH.- Una escena de profunda consternación se vivió la mañana de este sábado en las inmediaciones de la comunidad de San Alberto, municipio de Progreso, Coahuila, donde fue local-



No se ha logrado identificar a la víctima, ya que en el lugar no se encontraron documentos personales ni pertenencias que pudieran aportar datos sobre su identidad

zando el cuerpo sin vida de una mujer que presuntamente fue arrollada por el tren.

El hallazgo ocurrió poco antes de las 10:00 horas, cuando elementos policíacos fueron alertados sobre

la presencia de restos humanos sobre las vías férreas.

Al arribar al lugar, las autoridades confirmaron que se trataba del cuerpo de una mujer, de entre 25 y 35 años de edad, el cual

se encontraba completamente despedazado. Ante la gravedad de la escena, se solicitó la intervención del Ministerio Público y peritos de la Fiscalía General del Estado para realizar las diligencias correspondientes.

Elementos de la Agencia de Investigación Criminal, junto con peritos forenses, dieron fe del deceso y coordinaron el levantamiento de los restos, que quedaron esparcidos a lo largo de las vías. Una unidad fúnebre trasladó el cuerpo a una funeraria en Sabinas, donde se llevará a cabo la necropsia de ley para determinar con mayor precisión las causas del fallecimiento.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



LOCAL / PÁG. 7

Impulsa DIF cultura de paz en las escuelas

Inauguran Centros de paz en planteles educativos y entrega constancias a estudiantes Impulsores de paz

A PARTIR DEL LUNES 29 DE SEPTIEMBRE
Tendrá SIMAS edificio en calle Morelos

La intención es ofrecer un espacio más adecuado para la atención ciudadana y optimizar los servicios que brinda la dependencia

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



La dependencia de SIMAS en Múzquiz se ubicará sobre la calle Morelos con Trinidad Rodríguez.

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- A partir del próximo lunes 29 de septiembre, las oficinas del Sistema Intermunicipal de Aguas y Saneamiento (SIMAS) Delegación Múzquiz, comenzarán a operar en su

nuevo edificio, ubicado sobre la calle Morelos esquina con Trinidad Rodríguez, número 219 al Sur, donde anteriormente se ubicaban las oficinas de los pequeños y medianos fluoriteros.

LOCAL / PÁG. 2



El delegado de la Fiscalía General del Estado, Delegación Carbonífera, Lic. Diego Garduño, encabeza reuniones de seguridad en Municipio de la Carbonífera.

Realizan mesa de seguridad en MM

El objetivo es mantener la incidencia delictiva a la baja en la Región Carbonífera

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ,

COAH.- En un esfuerzo por fortalecer la coordinación interinstitucional en materia de seguridad, el delegado de la Fiscalía General del Estado, Licenciado Diego Garduño Guzmán, encabezó la mesa de Seguridad en el Pueblo Mágico de Múzquiz.

LOCAL / PÁG. 2

HORA CERO

CON TODO Y MOTO
Sale 'volando' en la curva del Diablo

Gerardo, miembro del club Street Suicide, derrapó al pasar a exceso de velocidad la peligrosa curva, resultando con diversas lesiones que retrasaron su llegada a Cuatro Ciénegas.

